
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da 

Pessoa com Deficiência de Petrópolis – CMDDPD (MINUTA) 

 

 

Aos 26 dias do mês de outubro de 2022, às 14:11 horas, na Rua Koeller, nº 260, município de 

Petrópolis, RJ, e também por meios eletrônicos, foi realizada a Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência – CMDDPD, tendo sido 

deliberados os seguintes assuntos a partir do quórum mínimo de conselheiros e/ou suplentes: 

Tiago pediu os nomes para o CEMEL e Luciana lembrou que da necessidade de transporte para 

Luiz Felipe. Sobre o Centro Dia, Luciana justificou ainda a ausência do Secretário de Assistência 

Social, Habitação e Regularização Fundiária, Fernando Araújo, e que haveria uma reunião na 

semana seguinte com a presença dele para esclarecimentos. Cristiane manifestou preocupação 

tanto ao prazo de execução dos recursos federais e quanto ao espaço compartilhado, exigindo 

adequações, obras e autorização da MITRA (proprietária do imóvel). Luciana sugeriu que esses 

assuntos fossem levados para a reunião posterior com o Secretário. Luziane reforçou que não 

encontrou legislação que previsse Centro-dia para ambos os públicos (idosos e pessoas com 

deficiência) e Sandra acrescentou que os públicos demandam questões diferentes. Foi 

levantada a possibilidade de se fazer um chamamento público e aplicar o recurso federal dessa 

forma, o que deverá ser verificado. A presidente solicitou que o conteúdo abordado pela 

Luzinete fosse disponibilizado no grupo de whatsapp do Conselho. Walmir convidou a todos 

para uma espécie de “Dia D”, a ser realizado no Serratec, dia 7/12, de 9h às 17h, com mais de 

100 empresas ofertando cadastro de captação, apoio jurídico, capacitação, e demais serviços 

voltados para pessoas com deficiência. Sugeriu montar uma mesa do Conselho no evento para 

divulgação e orientações. Douglas ponderou sobre como cobrar das empresas ascensão 

profissional do PCD, visando romper com o preconceito, sendo que Marcelo salientou da 

dificuldade de se garantir isso uma vez que isso depende do desempenho da pessoa e de 

qualificação. Marcelo perguntou sobre a suspensão do BPC quando o PCD consegue trabalho 

e se há possibilidade de reativação do benefício com a perda do emprego. Sandra falou sobre 

a necessidade de se criar um grupo técnico, com a presença do Poder Público, para unificar as 

propostas do Fórum, tendo em vista que foram elaboradas de forma bem ampla. A reunião foi 

encerrada às 15:09 horas em razão da queda do sinal de transmissão da plataforma meet.  
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